

Message de la Vierge Marie à Don Gobbi du Mouvement Sacerdotal Marial le 17 février 1988, mercredi des cendres et début du Carême (livre bleu p. 659)

Convertissez-vous et revenez au Seigneur

a « De cette terre, si attaquée par mon Adversaire, où, surtout ces derniers temps, beaucoup de mes fils sont devenus des instruments de la domination de Satan, qui séduit toutes les nations de la terre par la coupe de l'impureté et de la luxure, Je vous adresse mon invitation renouvelée et angoissée à la conversion.

b Convertissez-vous et revenez vers le Seigneur sur la route du repentir sincère et de la confession personnelle, aux Prêtres, de vos péchés.

c Convertissez-vous et revenez vers le Seigneur sur la route d'une résolution délibérée et sérieuse de fuir le péché et de vous tenir éloignés de toute occasion qui puisse vous exposer à tomber dans le péché.

d Convertissez-vous et revenez vers le Seigneur sur la route de la mortification des sens, de la pénitence et du jeûne.

e Aujourd'hui commence le carême de cette année mariale ; une période en laquelle l'Église invite tous ses enfants à accomplir des œuvres de charité et de pénitence.

Moi, votre Maman du Ciel, Je vous invite aujourd'hui à bien vivre le temps du carême de cette année qui m'est consacrée.

f Le temps accordé par le Seigneur à l'humanité pour sa conversion touche à sa fin. Alors, seconde ma voix angoissée qui vous presse de faire ce que Je vous demande maintenant pour le salut de toute l'humanité.

g – Je veux avant tout qu'en chacun de vous s'intensifie l'engagement à vivre dans la grâce de Dieu, en renonçant à Satan et à ses œuvres mauvaises, au monde et à ses nombreuses séductions. Marchez toujours sur la route de la pureté, de l'amour et d'une plus grande sainteté.

h – Et puis Je vous demande des œuvres personnelles de mortification et de pénitence. Offrez à mon Cœur Immaculé chaque jour une couronne formée de tant de petites mortifications cachées, accomplies pour le salut de tant de vos frères qui vivent habituellement dans le péché et se trouvent sous l'esclavage de Satan.

i – Enfin Je vous demande de vous éloigner de tout ce qui peut assombrir la pureté de votre cœur et la chasteté de votre vie. Ne participez pas à des spectacles profanes. Ne perdez pas votre temps devant la télévision, qui est l'instrument le plus puissant entre les mains de votre Adversaire pour répandre partout la ténèbre du péché et de l'impureté. La télévision est l'idole dont parle l'Apocalypse, construite pour être adorée par toutes les nations de la terre et à laquelle le Malin donne forme et mouvement, pour qu'elle devienne entre ses mains un terrible moyen de séduction et de perversion.

j Si vous faites ce que Je vous demande aujourd'hui, vous déposez dans mes mains une force puissante d'intercession et de réparation. Ainsi Je peux me présenter devant le trône du Seigneur grand et terrible, juste et saint, pour implorer en votre faveur sa divine miséricorde : — Pardonne, ô Seigneur, l'iniquité de ton peuple, que tu t'es acquis au prix de ton très précieux sang.

k Et avant que se termine le temps qui vous est accordé pour la conversion, vous pourrez déjà voir les signes du triomphe de l'amour miséricordieux de Jésus dans les premières interventions extraordinaires de votre Maman du Ciel.